

il les opérât autrefois en Judée, en guérissant les malades, rendant la vue aux aveugles, l'ouïe aux sourds, la vie aux morts.

*Nota.*—Nous nous permettrons ici de rappeler aux pèlerins, qu'il est de toute convenance de ne pas s'approcher de la Sainte Table, *pêle-mêle, avec désordre, et comme en se disputant la place* : la piété y perd beaucoup ; rien n'est moins édifiant ; la confusion des rangs gêne la circulation. Il importe donc de savoir attendre patiemment le moment convenable ; ce sera un sacrifice très agréable à Notre-Seigneur et à sainte Anne.

La messe entendue, la sainte communion reçue, l'action de grâces, terminée, rien n'est plus opportun pour les pèlerins qu'un joyeux déjeuner, à l'ombre de quelque grand arbre, ou auprès de la *fontaine*.

Après le déjeuner, les pèlerins peuvent employer fort utilement le temps de leur séjour à Sainte-Anne de Beaupré :

- a.) En priant dans la grande Basilique, qu'ils peuvent visiter en détail.
- b.) En visitant l'antique chapelle des processions, située au-dessus de la fontaine.
- c.) En montant les degrés de la Scala Santa et en y faisant le chemin de la croix.

C'est afin d'aider les pèlerins à se rendre compte exactement des choses qu'ils ont sous les yeux, que nous donnons quelques explications sur chacun de ces édifices religieux, qui font la richesse de la côte de Beaupré.

